

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Hôpital de Ntchenguè: le Symefoga accorde 10 jours de plus à la direction générale

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

PORT-GENTIL L'antenne provinciale du Syndicat des médecins fonctionnaires du Gabon (Symefoga) a prorogé de dix jours le préavis de grève déposé sur la table de la direction générale de l'hôpital de Ntchenguè et qui était arrivé à échéance le 27 mai au soir.

La direction générale du Centre hospitalier régional (CHR) de Port-Gentil a jusqu'au 7 juin prochain pour répondre aux attentes du syndicat. C'est du moins ce qu'il faut retenir au sortir de l'assemblée générale tenue par le bureau de la plateforme syndicale, le vendredi 28 mai. Une décision du Symefoga certainement motivée par les efforts consentis

par la partie adverse lors des négociations. En effet, d'après une source autorisée, " sur les sept points inscrits dans le cahier de charges, six ont trouvé solution ". Il s'agit, entre autres, " des primes de garde, des primes d'astreinte, des primes de fonction et des tout-venant "... Toutefois, il reste à résoudre le point " le plus important ", celui de la CNAMGS. Ici, le Symefoga réclame, semble-t-il, le paiement de la prime CNAMGS de juillet 2020 à ce jour. Soit dix mois d'impayés. Les médecins s'étaient déjà résolus à monter au créneau hier le lundi 31 mai. Mais, " la maturité et la sagesse nous ont amenés à rallonger le préavis afin de laisser le temps à la direction générale de satisfaire ce point important ", a dit notre interlocuteur. Cependant, " s'il n'y a pas de solution jusqu'au 7 juin, le 8 nous appliquerons



Le Symefoga menace de fermer le Centre régional hospitalier de Port-Gentil le 8 juin.

notre chronogramme de fermeture de l'hôpital".

Ntoun : le mouvement ADORE remobilise ses troupes

Prosper Sax NZE BEKALE
Ntoun/Gabon

PORTÉ sur les fonds baptismaux par la volonté d'un groupe de jeunes de la commune de Ntoun, sous la houlette du président Sylvère Ntoutoume Ongone, et ce depuis mai 2016, le Mouvement associatif Ali Bongo Ondimba doit rester au pouvoir (ADORE), s'est réuni dernièrement dans la salle polyvalente du chef-lieu du Komo-Mondah, histoire de remobiliser ses troupes dans la perspective des joutes électorales... à venir. A cette occasion, ADORE a procédé à l'installation de sa nouvelle présidente active, en la personne de Raïssa Flore Eko Effo, qui a pour mission de "de hisser plus haut le mouvement associatif". Cette plateforme sera désormais régie par un autre organigramme qui a pour "centre d'intérêt" commun : "la vulgarisation et la valorisation



Le mouvement Ali Bongo Ondimba au terme de la réunion.

de la vision politique du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba". " J'ai donc décidé, en ma qualité de secrétaire d'arrondissement PDG du 1er arrondissement de Ntoun, de passer le témoin de la présidence de notre association à une jeune compatriote qui va, à son tour, vanter et promouvoir les actions du chef de l'Etat dans notre circonscription. Moi, je reste au PDG pour travailler avec les structures de base",

a confié Sylvère Ntoutoume Ongone. Consciente de la lourde mission à elle confiée, la promue a promis de se montrer à la hauteur de sa tâche avec son bureau. "Nous sommes conscients de la lourde mission qui nous incombe. Car, il n'est pas toujours facile de renouveler une équipe à quelques mois des échéances capitales comme les présidentielles de 2023", a déclaré Raïssa Flore Eko Effo.

CLR/Abanga-Bigné : Parfait Ndong, délégué départemental



Cadres et militants locaux après la cérémonie.

ENA
Libreville/Gabon

LE nouveau délégué départemental du Centre des libéraux réformateurs (CLR) pour le département de l'Abanga-Bigné, Parfait Ndong, a pris ses fonctions le 29 mai dernier. La cérémonie s'est déroulée à Bifoun. Elle était présidée par Alexandre Tapoyo, délégué général-adjoint chargé de l'implantation et des questions électorales, en présence d'autres cadres du parti dont Fleur Nzeoe, coordinatrice provinciale du Moyen-Ogooué. C'est d'ailleurs à cette dernière qu'est revenu de procéder au geste symbolique d'installation qui fait suite à la décision n° 62 du 17 décembre 2020 et confirmée le 26 mai 2021, qui nommait l'ancienne gloire

du football gabonais délégué départemental CLR de l'Abanga-Bigné. S'adressant au nouveau chef du bureau départemental, M. Tapoyo lui a enjoint d'"être maître de son destin. De participer à la construction du nouveau Gabon pour la promotion de la vie, de la liberté et du bonheur". Invitant ensuite les filles et fils de cette contrée à l'unité. Le promu, Parfait Ndong, s'inscrit dans une dynamique construite autour des idéaux du CLR. "Tout ce que j'ai fait dans ma vie l'a toujours été avec conviction. J'ai décidé d'adhérer au CLR sur la base de la vision tracée par le délégué général, Nicole Assélé. Je ne promets rien, mais je crois que nous pouvons développer certains projets d'intérêt communautaire", a-t-il déclaré.